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Am 26. Juli 2019 fand in Bremerhaven eine Wahl für Mitglieder des Premierministers statt. 

Es wurde eine Liste vorgelegt, die Vertreter Portugals, Bulgariens, der Türkei und Polens 
umfasste, die in Bremerhaven leben und arbeiten. Die erste Konstituierende Sitzung des 

RaMs war für 11.07.2019 geplant. Dieser Sitzung Scheiterte an der fehlenden Mehrheit. 

 

Am 5. September 2019 fand in Anwesenheit einer Mehrheit die zweite Konstituierende 

Sitzung des RaM statt. EiŶ VorstaŶd ǁurde geǁählt. Herr AyhaŶ GüŶdogdu ǁird als RaM-

VorsitzeŶder ǀorgesĐhlageŶ uŶd ǁird eiŶstiŵŵig geǁählt. Frau IǀaŶka IǀaŶoǀa ǁird als 
stellvertretende RaM-VorsitzeŶde ǀorgesĐhlageŶ uŶd ǁird eiŶstiŵŵig geǁählt. Der RaM ǁar 
für die Legislaturperiode ϮϬϭ9-2024 konstituiert. 

 

Am 30. September 2019 fand eine Sitzung zwischen dem Vorstand von RaM, dem Stadrat 

Uwe Parpart und Frau Bröring -Koordinatorin für Integration und Chancengleichheit statt. 

IdeeŶ für die zuküŶftige EŶtǁiĐkluŶg des RAM uŶd die ZusaŵŵeŶarďeit ŵit Magistrat der 

Stadt Bremerhaven wurden diskutiert. 

 

Am 7. Oktober 2019 fand eine Sitzung zwischen dem Vorstand von RaM und Herrn Frank 

Werder (Sozialamt 50/11 Verwaltung, Organisation, Finanzen) statt. Fragen zur Organisation 

des RaM-Büros uŶd zur FiŶaŶzieruŶg des RaM ǁurdeŶ erörtert. 
 

Am 9. Dezeŵďer ϮϬϭ9 traf siĐh Herr AyhaŶ GüŶdogdu ŵit deŵ Stadtrat MiĐhael Frost. Die 

beiden diskutierten aktuelle Fragen der Integration von Kindern mit Migrationshintergrund 

in Schulen in Bremerhaven. IdeeŶ für eiŶe zuküŶftige ZusaŵŵeŶarďeit ǁurdeŶ auĐh 
diskutiert. 

 

Aŵ ϭϭ. Dezeŵďer ϮϬϭ9 faŶd die erste SitzuŶg des RM für deŶ ŶeueŶ Legislaturperiode statt. 
In Anwesenheit einer Mehrheit wurden die folgenden Themen diskutiert: 

 

-GesĐhäftsordŶuŶg, 
 

-PlaŶuŶg ǀoŶ ÖffŶuŶgszeiteŶ für des RaM Büro und EiŶstelluŶg eiŶ/e zuküŶftigeŶ 
Mitarbeiter/in  

durĐh die ǀersĐhiedeŶeŶ MigraŶteŶprograŵŵe/MaßŶahŵeŶ der Stadt BreŵerhaǀeŶ, 
 

- Fortsetzung der konsularischen Besuche beim Generalkonsulat von Portugal gemäß dem von 
ihnen vorgegebenen Zeitplan 

- Wahl die Vertreter ǀoŶ RaM für die AussĐhüsse der StadtǀerordŶeteŶǀersaŵŵluŶg und die 

Gremien in der Stadt Bremerhaven. Die Liste ǁurde später per E-Mail aŶ Frau SaŶdra BröriŶg 
gegeben, 

 

- Wahl der Delegierten im Bundeszuwanderungs- und Integrationsrat. Herr Daniel Soares 

ǁird als DelegierteŶ eiŶstiŵŵig geǁählt, 



 

- Mitglieder des RaM   stellten das Problem mit Vandalismus und Drogenkonsum in der 

Rickmersstr. 

 

- Mitglieder des RaM stellten das Problem mit den langen Wartezeiten/Terminmanagement 

in der AďteiluŶg MigratioŶ uŶd EiŶďürgeruŶg des BreŵerhaǀeŶer Bürgeraŵtes – TeVIS. 

 

Das RaM VorstaŶd führte GespräĐhe ŵit VertreterŶ ǀoŶ WuŶderǁerft uŶd 
StadtteilkoŶfereŶz Lehe üďer zuküŶftige VeraŶstaltuŶgeŶ iŵ HiŶďliĐk auf deŶ AufgaďeŶ ǀoŶ  
RaМ aŶ der MigraŶteŶgemeinschaft in Bremerhaven, den Beratungsstellen und den 

BehördeŶ ǀorzustelleŶ uŶd ďekaŶŶt zu ŵaĐheŶ. 
 

Es wurde auch ein Gespräch mit einem Vertreter von Berufliche Bildung Bremerhaven 

geführt. Es ist geplant, RaM einVeranstaltung für den Teilnehmern an den Maßnahmen von 
Berufliche Bildung Bremerhaven vorzustellen. 

 

 

 

 

Ivanka Ivanova 
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